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HENRI LECONTE
“LE TENNIS FRANÇAIS  
MANQUE D’UN VRAI LEADER“
u par Guillaume MESSIEN

Depuis quelques jours, le monde du tennis s’est arrêté 
Porte d’Auteuil à Paris pour l’édition 2021 de Roland  
Garros.  
Parmi les observateurs, l’ancien numéro 5 mondial, Henri  
Leconte, porte un regard des plus intéressants sur le  
tennis actuel… Il se confie à « HPI 100% Sport »…  
Son actualité, le tennis mondial, le niveau en France, la  
nouvelle FFT, les clubs face à la Covid-19, sa passion pour 
le sport automobile… l’ancien finaliste de RG n’élude 
aucun sujet. Entretien. 
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